

Bonjour,

Je me présente au Conseil syndical pour le Département des arts, lettres et langues. J'enseigne à l'Université de Sherbrooke depuis 15 ans, c'est pourquoi vous m'avez sans doute vue passer dans les assemblées et les activités du SCCCUS depuis un bon moment.

Je souhaite m'impliquer au conseil syndical et vous représenter aux assemblées départementales parce que je considère la position des chargés et chargées de cours comme fondamentale dans les décisions universitaires. Comme j'ai une bonne relation avec la direction du Département tout en n'ayant pas ma langue dans ma poche, je crois être en mesure de faire valoir les intérêts des membres au sein du Département.

Pour ce qui est de mon expérience, j'ai été présidente de l'Association générale des étudiantes et étudiants de maîtrise et de doctorat en lettres et communication de l'Université de Sherbrooke et j'ai siégé au Conseil universitaire durant ma maîtrise. Plus récemment, j'ai fait partie du conseil d'administration de quelques organismes communautaires de la région. J'aimerais mettre cette expérience au service des chargés et chargées de cours de notre département.

Merci beaucoup et au plaisir!

